
研修アンケート 

研修の受講お疲れ様でした。 

 今後の社内研修に反映させて参りますのでご感想をご記入下さい。 

 

研修で学んだことをご記入下さい 

IPO のメリットとデメリットについて。メリットは何となく一般的なイメージで持って

いる部分もありましたが、デメリットは初めて知ることが多かったです。特にこんなに

コストがかかるとは思いませんでした。メリットよりもデメリットの方が影響を大きく

感じられ大変勉強になりました。 

 

研修の中で、実際に活かせる点をご記入下さい 

今のところ IPO を実行できるほど、会社がしっかりしていて資金力があるところはあり

ませんが、利益好調の会社は注視していきたいと思いました。 

 

質問事項・疑問点・意見をご記入下さい 

特にございません。 

 

感想をご記入下さい 

ありがとうございました。大変難しい話ですが、USJ など具体例を出してお話して頂ける

ので、少しは身近に感じられます。次回もよろしくお願いします。 

 

 

ご記入ありがとうございました！ 

 


